

Hoy, en la comparecencia del gobernador del Banco de España

## **El PP acusa a Sánchez de “espantar” la confianza y la inversión en España tras “el esperpento” de su carta**

- La diputada del GPP Pilar Alía denuncia la caída de la confianza y la calidad institucional en nuestro país desde que Sánchez gobierna, dos elementos muy necesarios “para poner en marcha políticas económicas”
- Denuncia que la inversión sigue sin despuntar pese a la llegada de fondos europeos, al tiempo que pone el foco en el incremento del número de trabajadores acogidos a un ERE en 2024, pues evidencia que “las empresas no van bien y la economía no fluye”
- Afirma que el PSOE plantea los datos de empleo público y de las nuevas cifras de afiliación como no son en realidad, al tiempo que critica que “seguimos sin saber” el número real de fijos discontinuos. “El 1 de enero partíamos de 700.000 y ahora un estudio habla de un millón”, dice al respecto
- Añade que, igual que el PSOE no contempla la realidad de los fijos discontinuos, tampoco contempla la desestacionalización de las cifras de empleo ni que los sectores más desprotegidos son los que se van al paro, por lo que pide analizar las políticas activas del mercado laboral
- Se hace eco de la recomendación del Banco de España sobre la necesaria deflactación del IRPF, como viene demandando el PP al Gobierno, y reconoce que el no hacerlo está afectando a las clases medias
- Finalmente, se interesa ante el gobernador por el Proyecto de Ley de atención al cliente y su tramitación parlamentaria